

## Antrag

<b>Initiator:</b>	Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg
<b>Betreff:</b>	Antrag Fraktion Bürgerliche Mitte: Fahrradstraße Konrad-Adenauer-Allee
<b>Datum:</b>	07.06.2022, 13:26

### Finanzielle Auswirkungen:

### Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

seit die Konrad-Adenauer-Allee zur Fahrradstraße wurde, ist diese für Radfahrende deutlich gefährlicher geworden.

Wir stellen hierzu folgenden **Antrag**:

In der Konrad-Adenauer-Allee werden wieder 2 farblich markierte Fahrradstreifen bzw. Fahrradwege links und rechts eingerichtet und der Autoverkehr durch mind. 3 Bodenwellen verlangsamt.

### Begründung/Bericht:

Die meisten Autofahrer verstehen das Prinzip Fahrradstraße nicht bzw. wollen es nicht verstehen und fahren entsprechend mit überhöhter Geschwindigkeit, vor allem aber mit zu wenig Seitenabstand zu den Zweirädern. Entsprechende Fotos haben wir diesem Antrag beigefügt.

Die durch die Installation der Fahrradstraße verursachte Gefährlichkeit ist keine Einzelerfahrung, sondern inzwischen von vielen Radfahrerinnen und Radfahrern bestätigt und thematisiert. Insbesondere von denen, die dort täglich fahren, aber auch und gerade von professionellem Lieferdienst-Personal, z.B. Boxbote.

### Anlagen:

<b>Einreicher:</b>	<i>Petra Kleber</i>
--------------------	---------------------





